

NEWS

Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Sambangi Warga Desa Gadel Berikan Himbauan Kamtibmas serta Edukasi Penting

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Jul 22, 2023 - 18:55



Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Sambangi Warga Desa Gadel Berikan Himbauan Kamtibmas serta Edukasi Penting

Indramayu, - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Tukdana Polres Indramayu Polda Jabar, Bripta Warsani, melakukan sambang ke rumah-rumah warga di Desa Gadel, wilayah hukum Polsek Tukdana, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Dalam kunjungan tersebut, Bripta Warsani memberikan himbauan dan

penyuluhan kepada masyarakat terkait Harkamtibmas serta cara mengantisipasi gangguan C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam kegiatan sambang warga, Bripka Warsani berinteraksi langsung dengan masyarakat dan menyampaikan pesan-pesan penting tentang keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Ia menjelaskan cara-cara untuk meningkatkan kewaspadaan dan pencegahan terhadap potensi gangguan kamtibmas yang dapat terjadi di daerah tersebut.

Selain itu, Bripka Warsani juga memberikan edukasi khusus kepada masyarakat yang memiliki putra putri yang berencana bekerja di luar negeri.

Ia menekankan pentingnya memastikan proses perekrutan tenaga kerja melalui perusahaan jasa tenaga kerja Indonesia (PJTKI) yang resmi dan prosedural yang telah diatur oleh pemerintah. Hal ini bertujuan untuk melindungi para pekerja migran dari potensi eksploitasi dan tindakan ilegal yang dapat merugikan mereka.

Lebih lanjut, Bripka Warsani juga memberikan himbauan agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang sedang berkembang, termasuk isu terkait masalah atau lembaga tertentu, seperti kasus Al Zaytun yang sedang hangat dibicarakan.

Ia mengingatkan pentingnya berhati-hati dalam menyebarkan informasi yang belum terverifikasi, serta mengajak masyarakat untuk selalu mengandalkan sumber informasi resmi dan terpercaya.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menyampaikan bahwa kegiatan sambang warga akan terus dilakukan secara rutin dan berkala sebagai bagian dari program pelayanan masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan keluhan, dan memberikan bantuan atau solusi atas permasalahan yang dihadapi warga," ujar AKP Iwa Mashadi.

Dengan adanya kegiatan sambang warga ini, diharapkan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin ditingkatkan, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Tukdana.

Selain itu dengan rutinnnya kegiatan tersebut, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi gangguan kamtibmas dapat meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Tukdana. Harap AKP Iwa Mashadi.